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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Moon Sang-bong（韓国） “Yes, We Can Change!”「私たちは変えられる」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　田 中 博 之（東京多摩みなみ）“Action!”「アクション！」 
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　遠 藤 通 寛（大阪泉北） 　「未来に残すべきものを守り育てる」
 　　Let’s Protect and Cultivate What Should Be Passed on to the Future.
京都部主題：Ｄ　Ｇ　川 上 孝 司（京都パレス） 　永遠の絆　Will The Circle be Unbroken
メネット主題：ＲＳＤ　遠 藤 通 寛（大阪泉北・兼任） 　「未来に残すべきものを守り育てる」
 　　Let’s Protect and Cultivate What Should Be Passed on to the Future.

未来創造 ―35年の歩みに感謝　新たな一歩を踏み出す―
会　長　吉　井　崇　人
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会　長／吉井崇人
副会長／石倉　尚・幡南　進
書　記／亀井久照
会　計／志田育夫・森　繁樹

今月の聖句

ワイズメンズクラブ内外の人達にもっと広報して、EMCやクラブ活性化に繋げましょう。
加藤信一　広報・情報委員長（京都トップスクラブ）
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　「何年ぶりだろう？」委員長なんてするのは……それ
もドライバー委員長！
　23 年間キャピタルクラブに在籍して初めての委員長か
も知れない。普通にやれば何とか出来るだろうと安易に
思っていたが、実際始まると結構大変な委員会だと気づ
かされた。
　「納涼例会」から始まり、ほぼ一年間例会を取り仕切
る事になる。遅刻はもちろん欠席さえ許されない。メン
バー増強が毎年の目標になり、増やす為には「楽しい例
会、為になる例会、飲酒が出来る例会等々」の声が必然
的に多くなる。
　そのリクエストに出来るだけ応えるのがドライバー委
員会としての役割なのかも知れない。先ずは既存メン
バーに楽しんでもらう事にフォーカスし今期がスタート
した。
　「納涼例会」「新年例会」「花見例会」ではメンバーに
加えメネットさんも楽しめる企画を考えた。講師例会で
は「こんな話、他では決して聞けない」といった講師を

招聘している。お陰様でメンバーからの評判は非常に良
いと自分では思っているのですが……
　何れにしても委員会のメンバーの協力が無くては出来
なかったことばかりでメンバーには本当に感謝しかあり
ません。今迄に４名の新たな会員も増えています。今期
はまだ２か月あります。４名の新会員で満足せず EMC
委員会の目標７名増員を最後まで諦めず、「充実した楽
しく為になる例会」を心掛けたいと思います。
　吉井会長は私がスポンサーとして入会して頂きまし
た。最初に頼まれた時、自分に決めた事があります。「全
日程責任をもって運営する」「吉井会長の例会は充実し
て楽しい」と皆が思って頂ける例会を妥協せずやりきる
事です。
　35 周年事業を成功させた勢いをそのままに最後まで走
り切って頂きたいと願っています。何だかんだと言って
も可愛い後輩だから……
　最後にキャピタルメンバー一人一人のご協力に心から
感謝します。

　解　説　
常識と言われるものや、世間一般で普通と言われていることを私たちは往々にしてそのまま信じ込んでいることが多い。何
も考えないで世間に合わせていることの方が、楽で無難だからである。しかしなぜそうなのかを考えてみると必ずしも世間
の常識であったり、普通と思われていることの中におかしなことや真実とは思われないことがあったりする。
人間関係や仕事のことでどうしたらよいか迷った時に、よく考えないで普通はこうするだろうとか、これが常識だろうと思
われるような判断をした時に、後でとんでもない失敗をすることがある。チコちゃんに「ボーッと生きてんじゃないよ」と
叱られそうである。

リーダーシップを学んでください！　クラブ、部、区、あらゆる機会にリーダー
シップの学の場が有ります。全てを有意義に捉え、スキルアップし、リーダーシッ
プを身に着けてください。全てを楽しんでください。Y'sly

船木順司　ワイズリーダーシップ開発委員長（京都トップスクラブ）
ＬＴ

未熟な者は何事も信じこむ。熟慮ある人は行く道を見分けようとする。
旧約聖書　箴言 14 章 15 節　　　　　　　　

吉井会長のために……
ドライバー委員長　大　門　和　彦
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花　見　例　会
ブリテン委員長　倉　見　直　樹

　例会会場のある木屋町通りは桜が満開、花見例会に相応しい
光景です。
　メネットさん、コメットさん大勢お
越しくださって華々しい雰囲気になり
ました、ドライバー委員会考案のテー
ブル対抗ジェスチャーゲームは大盛り
上がりでした。
　メンバーの方々の普段目にすること
のない動きは大変面白かったです。
　その後、全員ニコニコではそれぞれ
の４月からの新しい動きや近況につい
てお話しいただきました。終了後店を
出ると、ライトに照らされた桜が我々
を見送ってくれました。

Y　サ　例　会
会　計　森　　　繁　樹

　吉井崇人会長から「平成、最後の会長挨拶です。」と前置き
があり、会長挨拶でスタートしました。５月は「令和、最初の
会長挨拶です。」で始まるのでしょうか。
　まず今期４人目の新入会員の横田岳士さんの入会式が、厳か
に行われました。会長が新入会員にワイズバッチを付ける時は、
何回やっても手が震えるとのことですが周りからは、そのよう
に見えず堂々とされていました。
　スポンサーの香山さんから一言お祝いの言葉があり、横田さ
んから入会の意気込みのある挨拶がありました。青年会員の横
田さんといつまでも一緒に活動できることを期待しております。
　Ｙサアワー例会の方は、宮﨑Ｙサ委員長の司会で始まり、

「YMCA 三条保育園。この一年！」という演題で園長の神戸洋
子先生にお話をしていただきました。
　神戸先生の YMCA との関わりや園長先生になったきっかけ
等のお話から始まりプロジェクターを使って、園内や園外での
保育の様子の写真を見ながらのお話し、YMCA 三条保育園の
様子がすごくよくわかり、身近に感じられるようになりました。
　おっさん達は、あまり保育園に近づくのがよろしくないので
はと、勝手に思い込んでいましたが、ワイズのおっさん達は、
ウエルカムのようです。
　有料ですが健康的なランチを食べに来て下さいとのことで
す。機会があればキャピタルのメンバー数名で食べに行ってみ
たいものです。
　今月の誕生日は、石村さん、森常夫さん、結婚記念日は、内
廣さん、蘇理さんです。蘇理さんは、本日が結婚記念日だそう
で、帰りに何かプレゼントを買って帰ろうとのこと、何を買っ
て帰られたのでしょうか、気になるところです。
　４月第２例会も、たいへん有意義な時間を過ごせた例会でした。

夜桜フェスタ
４月14日　京都YMCAリトリートセンター

EMC 委員　山　口　雅　也
　今年の「夜桜フェスタ」は例年より１週間早い４月中旬に行
われ、雨模様の肌寒い中で開催されたせいか、桜はまだツボミ
で見頃をはずしていました。
　キャピタルは豚汁とドリンク販売を担当しました。少し早め
に瀬本さん、山口特別メネット、入会式を２日後に控えた横田
さんと４人でリトセンに到着し、食堂で豚汁作りに加わりまし
た。山田まゆみメネットと瀬本さんの鮮やかな包丁さばきに見
入りながら、豚汁は出来ていきます。山田隆之さん曰く、「ド
ラマ深夜食堂の豚汁のコンニャクは手ちぎり」ということでや
り始めましたが、あまりにも大量のコンニャクに断念してしま
いました。
　フェスタは天ぷらうどんやピザ、おしるこ、たこ焼きなどに
舌鼓を打ちながら、ホットコーヒーを販売しました。雨が降り
続きましたがテントの下で楽しい休日を過ごしました。

チャリティーゴルフ
会　長　吉　井　崇　人

　３月 31 日に京都部主催のチャリティーゴルフが瀬田カント
リークラブで開催されました。
　私にとっては、初参加の５年ぶりのゴルフ。何故か根拠のな
い自信と哲学と出来るという確信を持って向かいました。先日
には、メネットに「初めて本気でゴルフをしてくるから、中々
いい成績でるで！」と言い残し。
　感想を言わせて頂くと本当に楽しい時間を過ごせました。結
果は 46 人中 45 番で名誉あるブービー賞を頂きました。ブー
ビー賞で頂いたお酒は、ファンド委員会に寄贈させて頂きたい
と思っております。
　やはり、人間というものは謙虚に奢らず一歩ずつ歩んで行く
のだと改めて感じさせられました。しかし、一晩寝ると忘れて
しまう私は次のラウンドに備えて上級者向きのアイアンセット
を購入しようか日々悩んでおります。
　幡南さん！　私が打つ前に話されそうになっていた
　「吉井さんは、右足がちょっと……、やっぱりやめとこ！
　ラウンド中やし！」右足どうなってましたか？
気になっております。教えてください。
　当日、参加してくださいました石倉さん、幡南さん。急なお
願いにお応えいただいた、ライバルの椿森さん。本当にありが
とうございました。
　次期は、今期よりもたくさんのメンバーで参加できるといい
ですね。一皮剥けた、私が見せられると思いますよ。

未来創造委員会レポート
ドライバー委員　長谷川　幸　昌

　４月２日、京都 YMCA にて第２回未来創造委員会が行われ
ました。
　「EMC について」「西日本区・京都部役員の輩出について」

「事業の精査について」「キャピタルらしさについて」のテーマ

別に、４つのグループに分かれて各テーブルでディスカッショ
ンを行ないました。
　私が席に着いたのは「西日本区・京都部役員の輩出について」
話し合うテーブルで、まずは左近さんが議長となって少人数で
議論を進めていきました。
　主に役員を輩出する意義が話し合われましたが、少人数とい
うこともあってか活発な議論が交わされ、あっという間にタイ
ムアップ。
　後半はそれぞれのテーブルで話し合われたことのプレゼン
テーションと質疑応答。こちらも盛り上がりました。
　これらの内容は記念誌にまとめられるとのことなので、完成
が待ち遠しいです。

４月第二例会 2019年4月16日（火）　19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都４月第一例会 2019年4月6日（土）　18:30～21:00

“めん坊”木屋町本店
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YYYフォーラムに参加して
Y サ・ユース委員長　宮　﨑　順　巳

　４月15日（月）19時から京都 YMCA にて YYY フォーラムが
開催されました。
　川上京都部部長、松崎京都部 YMCA サービス・ユース事業
主査の挨拶のあとで、スポーツコミュニケーション KYOTO
株式会社　営業及び広報担当取締役　安田良平様のご講演があ
りました。
　人を集める秘訣とは何か、どのようにすれば人が集まるのか
について考えさせていただきました。私が気になったのは、ス
ポーツ観戦などで男性は興味があるものに一人で出かけるが、
女性は誰かと一緒に来てくれる確率が高い、そう言われればそ
うかなと思いながら、キャピタルクラブにももっと女性メン
バーの方を増やさないといけないなと感じました。
　その後、グループに分かれてのグループディスカッション。
ワイズメンの中にリーダーを加えて、①ワイズメンと YMCA
の、今後のより良い関係を考える。②ワイズメンズとユースの
関係について考える。このふたつのテーマが与えられました。
　私のグループでは②を選択。意見は沢山出ましたが、私のグ
ループの結論はもっとリーダー達と積極的に関わっていこうと
いうものでした。
　先日の Y サアワー例会とも繋がりますが、YMCA やワイズ
メンと触れたリーダー達がワイズメンとして戻って来てくれ
る。そうなれば本当に素晴らしいと思いました。

第２回EMC親睦BBQ大会
EMC 事業委員長　椿　森　昌　史

　４月21日（日）YMCA リトリートセンターにて、第２回 EMC
親睦 BBQ 大会を開催し、参加者 27 名（メン 15、メネット５、
コメット６）、メンバーゲストも１名参加いただきました。
　企画時には雨も心配していましたが、当日は少し汗ばむくら
いの晴天で、１週間前の夜桜フェスタでは蕾だった桜も満開に
なって、最高の BBQ 日和となりました。
　食材も「量より質」をモットーに調達し、皆さんの反応が少
し心配でしたが、肉、野菜、アマゴなどなど、どれも好評で、
皆さんからの「美味い」の声に、ホッと胸を撫で下ろしました。
　終わってみれば、量もピッタリ、ほぼ完食。お酒も進み、野
外活動の楽しさと癒しを満喫しながら親睦を図れた１日となり
ました。

４月例会LTナイト報告
日時：2019年４月９日（火）　18：30～20：45
会場：東京 YMCA 東陽町センター YMCA ホール

書　記　進　藤　重　光
　大勢の若者に囲まれ小島ワイズの司会、長澤弘会長の
開会点鐘、祈祷は迫川ワイズ。ゲスト ･ ビジター紹介、
ワイズディナーでは第 22 回東日本区大会や第 28 回アジ
ア太平洋地域大会の案内など。
　Happy Birthday! Happy Anniversary! ではゲストやビ
ジターの青木ご夫妻とも一緒にお祝い。ゲストスピーチ
は「紛争地域に暮らす若者たち」と題してミンダナオ子
ども図書館館長松居友氏のお話とミンダナオの若者たち
による歌と踊り。
　最初に現地での映像を見て松居氏のお話。この地では
紛争が数年おきに起きており、日系の人も住んでいるが
人々の生活は非常に厳しい。特に山の斜面に追いやられ
たマノボ族をはじめとする先住民は、裸同然で生活する
子供たちも少なくなく、教育も栄養状態も悪い。イスラ
ム戦闘地域近くであり、一たび戦争状態になってしまう
と人々はテントもなく逃げ回る。図書館の若者たちは雨
がしのげるビニールシートをもって支援に駆けつける。
　松居氏は当初は全く知らなかったが、福武書店（現ベ
ネッセ）の児童図書編集長などを経て、1998 年にフィリ
ピン・ミンダナオ島に渡って現実を知るようになり、さ
まざまな出会いの中で 2002 年に「ミンダナオ子ども図書
館（MCL）」を設立。
　2012 年にはマノボ族から首長の洗礼を授けられた（洗
礼名アオコイ・マオンガゴン／心から人を助ける我らの
友の意味）。館長一家は 80 人ほどの子供たちと一緒に
暮らしつつ、分散して宿舎にいる若者たちを合わせると
300 人以上の面倒をみながら養育、教育を続けている。
　紛争はこの地域の資源と利権で起こるのであって、先
住民やイスラム教徒、キリスト教徒の子供たちにとって
は、宗教や文化の違いを超えて仲良くなるのは自然なこ
とです、との感動的なお話。
　さまざまな民族舞踊と歌、最後に日本語の「乾杯」が
披露され盛大な拍手が沸き起こりました。オークション、
スマイル、YMCA の歌で閉会点鐘。

最近ハマっていること
五十嵐　由　紀

　何となく「自分の世界が狭くなってきたな」と感じた昨年か
ら“エレクトーン”を習い始めました。４歳～ 12 歳と 30 代
半ばにも習いましたが、さすが 50歳にもなると愕然とするほ
ど弾けなくなっていました。それでも辛抱強く譜面を読み、弾
く練習を積み重ねていくと徐々に進歩するもので（サボると忘
れるほうが早いのですが）「努力すれば成長できる！」と自信
がもて、また、練習に没頭する時間が何よりの充実感をもた
らせてくれています。練習ではバッチリ弾けた気になっていて
も、いざ先生の前で弾くと信じられないほど間違えてしまい落
込む事もしょっちゅうですが、そこは先生が上手に褒めたりア
ドバイスして下さるので「またがんばる !!」という気持ちにさ
せてもらえています。
　交流委員会で開催した“英会話レッスン”も含め、いくつに
なっても学ぶ事は楽しいし「その道のプロと接する事」は「人
生を“ゆたか”にしてくれる」と実感しています。

お宝さんとの交流
内　廣　　　健

　ヨチヨチ歩きの幼児のころからワイズの「クリスマス例会」
に欠かさず出席させて頂いた二人の孫娘も、私たち夫婦が歳老
いていくのに反比例して大人に成長し、今では事あるごとに娘
と孫二人の三人から若い感性を授けられているのですが……。
　先日はケイタイショップに連れて行かれましてタブレットな
る最新機器を買わされ、どう使いこなせば良いのか迷っている
うちに彼女たちとのライン交換がはじまりました。こちらから
も「私の三人のお宝さん」を縮め「三宝さん」と呼びかけなが
らその日の出来事等の会話を楽しんでいる処です。
　その為、彼女たちの住んでいる嵐山が急に身近に感じられ出
した今日この頃なのですが……
　サテいつまで付き合ってもらえますのやら。

今、思うこと
倉　見　直　樹

　先日、障がいのある次男が20歳になりました。私達夫婦がい
なくなった後、次男をどうやって守るかを考え、成人を迎える
前に後見契約なるものを大阪の公証人役場で結んでまいりまし
た。来月には家族信託契約を結んできます。後見制度とは障が
いをお持ちの方、認知症の方を守る制度なのですが、いろいろ
一長一短がある制度です（相続もからんでくるとホンマにやや
こしいんです）。十分な知識・情報がないまま契約されて、取り
返しがつかなくなった方も沢山いらっしゃるようなので、事前
に情報収集して制度を理解することが肝心だなと思いました。

東 京 だ よ り

今、思う事
―今だから思える事・今から行く道―
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例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 130周年
募　　金

月報告

130

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

東日本大震災
復興・支援募金

４

編集後記
　家の事情で 12 月から約４ヵ月お休み頂いておりました。
吉井会長はじめ皆様にはご迷惑をおかけいたしました。４ヵ
月で感じたことは、「動けること」と「仲間」のありがたさ
でした。これからもこの「ありがたさ」を常に持ち続けて
まいります。  　広報・ブリテン委員長　倉見　直樹

〈西日本区・京都部報告〉　西日本区年次代議員会開催　６月22
日　10：30～12：00　京都国際交流会館　議案・協議事項提出
書依頼を受領／アジア太平洋地域大会　７月19日～21日　エク
スカーション案内／サバエ秋祭り　９月15日開催予定　第１回
実行委員会　７月８日　19：00～　京都 YMCA 三条本館　６
月30日締切　（次期事業のため、西川次期会長へ書記から引継）

〈YMCA 報告〉　サバエ教育キャンプ場草刈り・薪作りワークを
開催　４月27日（土）・４月28日（日）　9：00～15：00　＊雨天決
行（Y サ委員会で対応）／第 14 回京都 YMCA インターナショ
ナルチャリティーラン　５月19日（日）　会場：鴨川公園　協
賛広告協力依頼／今後もチャリティランは継続する事業であ
るため、引き続き支援をいただきたい（加藤総主事）

〈三役会報告〉　西村融正さんより退会届を受領　６月30日で退
会を希望／新入会の横田岳士さんは EMC 委員会へ配属とする

〈各事業委員会報告〉
・ YMCA サービス・ユース事業委員会　４月14日（日）リトセ

ン夜桜フェスタ開催　参加者：吉井会長、亀井、香山・メ
ネット、菅原、瀬本、田中（雅）、椿森、仁科・メネット、
山口（雅）、山口特別メネット、山田・メネット、加藤総主事、
宮﨑　計 16 名／４月15日（月）YYY フォーラムへ参加　出
席者：宮﨑／ Y サアワー例会を開催　ゲストスピーカー京
都 YMCA 三条保育園園長　神戸洋子様　Y サ予算から謝
礼金として 30,000 円を保育園へ贈呈／４月19日（金）第 14 回
チャリティラン実行委員会へ出席　参加者、協賛協力とも
に前回より大幅に減少している　出席者：宮﨑、亀井／５
月19日（日）京都 YMCA 第 14 回インターナショナルチャリ
ティラン開催予定　クラブ内で協賛広告募集、マラソンに
４名参加、コース審判６名を予定

・地域奉仕・環境事業委員会　５月26日（日）第９回リトセン・
メタセコイヤ・フェスティバル開催予定　３月13日に各参
加団体と詳細を協議　タクシーによる送迎は行わない　当
日、キャピタルメンバーは午前８時集合／４月第二例会で
のスペシャルオリンピックス日本・京都への支援募金集計
は 22,950 円、４月19日送金済

・ドライバー事業委員会　今後の例会の詳細を協議、５月第
一例会はゲスト強化例会　第二例会もゲストを誘うよう、
各メンバーに努力を促す

・交流事業委員会　2020 年３月頃東京クラブとの DBC 交流
事業を予定　黒木次期委員長へ引継／４月27日（土）英会話
レッスン開催予定　参加予定者：８名

・ファンド事業委員会　今後のファンド事業を協議／ JWF 献
金　２口　10,000 円　（5,000円×２口　山口主査・吉井会長
が献金）／ EF 献金　１口　13,000円（120CHF）（蘇理ファン
ド事業委員長が献金）

・広報・ブリテン事業委員会　５月号、６月号の骨子を検討
・ EMC 委員会　４月21日（日）第２回 EMC 親睦 BBQ を京都

YMCAリトリートセンターで開催　参加者（合計27名）　メン：
吉井会長、石倉、石村、金原、亀井、香山、田中（升）、西川、
仁科、藤野、宮﨑、森（繁）、山口、横田、椿森　メネット：石倉、
香山、仁科、宮﨑、吉井　コメット：石倉、田中（升）、宮﨑、
吉井　３名　メンバーゲスト：松下史人さん（スポンサー椿森）

〈審議事項〉　西村融正さん退会の件　承認
〈その他〉　横田岳士さんの次期委員会配属先を次期役員会で決

定すること／各委員長は５月 28 日の次回役員会に半期報告と
決算書を提出すること

在籍者数　　33名
広義会員　　　1名
第一例会　　29名
メンバーゲスト　　1名
第二例会　　29名
メイクアップ　　4名
出 席 率　100.0%

現　　金　　　　0円
使用済切手　　　　0円
累　　計　　66,814円
Ｅ　　Ｆ　　　　0円
Ｊ Ｗ Ｆ　　　　0円
EF・JWF累計　　0円

第一例会　　57,300円
第二例会　　11,783円
（内CS委員会お釣り733円）
合　　計　　69,083円
累　　計　289,713円

合同委員会　　5,000円
クリスマス撮影　11,400円
三役会お釣り　　938円
EMCバーベキュー飲み物
　　　　　　2,112円
合　　計　　19,450円
累　　計　931,798円

献　　血　　　0cc
成　　分　　　2名
累　　計　　　0cc
成分累計　　　10名

第一例会　　　　0円
第二例会　　2,658円
合　　計　　2,658円
累　　計　　30,548円

第一例会　　　　0円
第二例会　　2,593円
合　　計　　2,593円
累　　計　29,203円

　豪雨災害募金
第一例会　　　　0円
第二例会　　　　0円
合　　計　　　　0円
累　　計　17,864円

メ　　ン　山口雅也　５月10日　　椿森昌史　５月12日
　　　　　山田隆之　５月13日　　宮﨑順巳　５月28日
　　　　　大門和彦　５月31日
メネット　蘇理淳子　５月14日　　長谷川絵理　５月16日
　　　　　宮﨑早希　５月21日　　志田千鶴　５月23日
コメット　吉井歌子　５月２日　　田中啓太郎　５月24日

加 藤 俊 明・圭　子　ご夫妻　５月５日
森 　 常 夫・絹　代　ご夫妻　５月８日
菅 原 樅 一・由利子　ご夫妻　５月13日
瀬 本 純 夫・吉　美　ご夫妻　５月17日

第 14回インターナショナル・チャリティーラン
参加・協賛申込受付中

京都部各ワイズメンズクラブの皆様は、運営スタッフとし
て当日ご参加などご協力をお願いします。
日　　程　５月19日（日）　９時～14時　※雨天決行
場　　所　鴨川公園
お問合せ　京都 YMCA

TEL：075-231-4388　FAX：075-251-0970
E-mail :c -run@kyotoymca.org

2019 年度会員協議会
公益財団法人京都 YMCA 第８回会員協議会を開催いたしま
す。詳細は後日ご案内いたします。ワイズメンズクラブ一
年間の奉仕感謝のプログラムもございます。ご予定くださ
いますようお願いいたします。
日　　時　６月28日（金）　午後 7 時～（予定）
場　　所　京都 YMCA　地階マナホール

ワイズメンズクラブ京都部メンバー専用
メールアドレス（三条本館部屋予約など）

ワイズメンズクラブ京都部メンバーが、三条本館部屋予約、
YMCA 関係の質問問合せ用として、ご利用ください。
メールアドレス　ys@kyotoymca.org
部屋の予約は原則１ヶ月前までに、キャンセルの場合は分
かった時点でこのメールにてお願いします。

（１ヶ月を過ぎても、できる範囲で対応させていただきます。）

2019年４月23日（火）19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第10回　役員会議事録

HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY

YMCA　NEWS


